



## Aktuell



### EVS übergibt Saarland picobello Bank

11. Juni 2025 **Landkreis Merzig-Wadern**

### Dienststellen geschlossen

11. Juni 2025 **Landkreis Saarlouis**

### „Starker Mittelstand – starke Region!“

11. Juni 2025 **Landkreis Merzig-Wadern**

### Monsieur Aznavour in den Lichtspielen

11. Juni 2025 **Landkreis Merzig-Wadern**

### „Moon, der Panda“ in den Lichtspielen

11. Juni 2025 **Landkreis Merzig-Wadern**

### Drei-Länder-Challenge ein voller Erfolg

11. Juni 2025 **Landkreis Saarlouis**



### Stimmungsvolles Patronatsfest

11. Juni 2025 **Landkreis Neunkirchen**

### Offenes Frühstück in Schwalbach

11. Juni 2025 **Landkreis Saarlouis**



### Vereidigung im Landratsamt

11. Juni 2025 **Saarpfalz-Kreis**



### Die Eifel bebt seit 40 Jahren

11. Juni 2025 **DieWoch Zweibrücken**

## Alle Ausgaben als ePaper im Überblick



Unsere ePaper Ausgaben im PDF-Format.

[ePaper »](#)



# Tischfußball-WM 2025

10. Juni 2025 | **Landkreis Neunkirchen**

Ottweiler. Wie bei den letzten Multi-Table-Weltmeisterschaften des internationalen Tischfußballverbandes (ITSF) haben sich auch für die diesjährigen World Championships zahlreiche Mitglieder des OTC Ottweiler e.V., der in 2024 sein 50. jähriges Jubiläum gefeiert hat, qualifiziert. Das Mega-Event des Tischfußballsports findet vom 23. - 29. Juni im spanischen Saragossa statt.

Mit dabei sind die üblichen Verdächtigen, Josef Cornelius und Wolfgang Lawall, die bei fast jedem Start eine Medaille mit nach Hause gebracht haben. Als Deutscher Vizemeister 2023 und Sieger bei den Bonzini World Series 2024 sind sie bei den Senioren über 63 im Doppel und Classic-Doppel am Start. Josef Cornelius gewann zudem das Einzel bei den Bonzini World Series 2022 und qualifizierte sich damit auch für das Einzel bei den Senioren O 63.

Bei den Senioren über 50 haben sich die französischen Nationalspieler René Kurtz und Frédéric Lux, die seit Jahren fester Bestandteil des Senioren-Bundesligateams des OTC sind, als 2. und 3. der Senioren Weltrangliste 2022 qualifiziert. Frédéric Lux ist zudem für das Senioren-Nationalteam der Franzosen nominiert. Mit den Siegen bei den Bonzini World Series 2022 und 2023 im Senioren O 50 Doppel, jeweils gegen die Teamkollegen Kurtz-Lux, haben sich Ulf Gabriel und Peter Thiry den Startplatz im Seniorendoppel O 50 verdient. Ulf Gabriel startet bei der WM zudem noch mit dem Deutschen Seniorennationalteam und im Classic-Doppel der Senioren O 50 mit seinem Nationalmannschaftskollegen Thierry Müller.

Als Deutsche Meister im Mixed der Seniorinnen und Senioren 2023 sind Nicole und Ulf Gabriel in dieser Disziplin in Saragossa am Start. Im gleichen Jahr sicherten sich auch Nicole Gabriel und Elke Heinz-Thiry den Deutschen Meistertitel im Seniorinnendoppel und damit die Qualifikation für die diesjährige WM. Elke Heinz-Thiry als Deutsche Vizemeisterin 2023 und Siegerin der Leonhart World Series 2024 der Seniorinnen startet zudem noch im Seniorinneneinzel.

Insgesamt haben sich damit wie bei den letzte Weltmeisterschaften 2022 erneut 8 Mitglieder des OTC Ottweiler e.V. eine Startberechtigung bei dem weltweit prestigeträchtigsten Event im Tischfußballsport erspielt. Der Verein und insbesondere der frisch gewählte neue Vorsitzende, Christian Stoll, sind stolz darauf, solch erfolgreiche Sportler in ihren Reihen zu haben. Als Anerkennung hierfür und für eine ordentliche Präsentation des Vereins bei diesem bedeutenden Event werden den WM-Teilnehmern und dem Betreuer, Silas Reimann, Shirts und Jacken zur Verfügung gestellt. In Anbetracht des begrenzten finanziellen Spielraums ist dieser besondere Aufwand nur mit einer tatkräftigen Unterstützung eines Sponsors vertretbar und machbar. Christian Stoll ist dankbar mit der Fa. Optic Lutz in Person der Inhaberin Annette Lutz eine kompetente Partnerin für diese Aktion an der Seite des Vereins zu haben. In den Räumen der Firma in Neunkirchen, Unterer Markt 7, hat Annette Lutz nunmehr die WM-Bekleidung an Wolfgang Lawall als Vertretung der WM-Teilnehmer überreicht. Die Freude über das Engagement ist Beiden ins Gesicht geschrieben. Annette Lutz wünscht den WM-Fahrern ein erfolgreiches Abschneiden und drückt die Daumen für ähnliche Medaillengewinne wie in 2019 und 2022 (jeweils 8).

Über ihre nationalen Verbände sind in Saragossa zudem noch folgende Spielerinnen teilweise auch in den Nationalteams nominiert worden, die in den letzten 3 Jahren bei den Saar-Soccer-Ladies oder anderen Teams die OTC Farben vertreten haben: Maryam Aly, Jackie Han, Liz Hill (USA), Clara Barbey, Alexia Depagne, Séverine Tran-Tham, Valentine Langlois, Clémentine Thomar (Frankreich), Daniela Gerhardt, Julia Wohlgemuth (Deutschland) sowie Beatrix Berner und Natalie Krieg (Schweiz). Auch ihnen drücken die Verantwortlichen des OTC die Daumen für ein erfolgreiches Abschneiden.

Unser Leserreporter Wolfgang Lawall aus Schiffweiler

Jetzt teilen: [f](#) [X](#)



## Eigenen Artikel verfassen

Schreiben Sie Ihren eigenen Artikel und veröffentlichen Sie ihn auf [wochenspiegelonline.de](#)

[jetzt Artikel schreiben](#)

## Mehr aus der Region

### Flohmarkt rund um St. Albert

10. Juni 2025 **Saarbrücken Stadt**  
Saarbrücken. Am Samstag, dem 14. Juni von 12 Uhr bis 16 Uhr lädt die Pfarrei Saarbrücken St. Josef zu einem Flohmarkt rund um die Kirche St. Albert...

### Bergmannstage mit dem TVH

10. Juni 2025 **Landkreis Neunkirchen**  
Heiligenwald. In den kommenden Wochen wird in Heiligenwald den Bergmännern gehuldigt. Der Turnverein Heiligenwald 1885 e. V. ist selbstverständlich auch...

**Wochenspiegel Newsletter**  
Erhalten Sie täglich von Montag bis Freitag, 14.00 Uhr, aktuelle Nachrichten und Veranstaltungshinweise aus der Region.  
Jetzt für den Newsletter anmelden!

**Anschrift**  
Saarländische Wochenblatt  
Verlagsgesellschaft mbH  
Gutenbergstr. 11-23  
66117 Saarbrücken

**Service**  
Mediadaten  
Reklamation

**Insrieren**  
Einfach hier Ihre Anzeige online eingeben oder telefonisch unter 0681-388020.

[Cookie Einstellungen bearbeiten](#)

Bundesverband kostenloser Wochenzeitungen **BVDA**

**MYTHOS**  
»Die Werbung in kostenlosen Wochenzeitungen interessiert kaum jemanden.«

**FAKT**  
**Kostenlose Wochenzeitungen und Prospekte bieten Orientierung.**

Für über zwei Drittel der Bevölkerung sind kostenlose Wochenzeitungen mit der darin enthaltenen Werbung die führende Informationsquelle über Einkaufsmöglichkeiten und Sonderangebote.  
41 Prozent geben an, durch die Sonderangebote in Prospekten schon oft Geld gespart zu haben.\*

Quelle: \* Institut für Demoskopie Allensbach BVDA, Leserstudie 2022. [Mehr Info ->](#)